

EL AGRICULTOR MODERNO

PERIODICO MENSUAL ILUSTRADO

Agricultura, Mecánica Agrícola, Ganadería, Ciencias é Industrias Anexas

Año I. Núm. I.—Registrado como artículo de 2ª clase.—Es propiedad.—Editores: **Fogarty & Dickinson.**

EL AGRICULTOR MODERNO

SE REPARTE GRATIS

IMPORTANCIA DE LA PRENSA AGRICOLA

EN MEXICO

NUESTROS PROPOSITOS

REDACCIÓN

Para obtener una subscripción de este periódico, bastará que el solicitante remita á los Editores una nota escrita en que exprese: 1º la dirección postal exacta con que debe enviársele el periódico. 2º el nombre de la hacienda, granja, rancho, laborío, fábrica, etc., que el solicitante posea ó administre: 3º la firma del solicitante.

Se recomienda la mayor claridad para esa nota.

ANUNCIOS

EL AGRICULTOR MODERNO publicará toda clase de ANUNCIOS á precios convencionales y módicos.

Solicitamos colaboración y correspondencia.

INSTALACIONES ELECTRICAS

Aprovechamiento de Caidas y Corrientes de Aguas

FUERZA MOTRIZ

PARA

FABRICAS, TRAPICHES, MOLINOS, ETC.

ALUMBRADO ELECTRICO

El Departamento de Maquinaria é Instalaciones Eléctricas de la casa

Fogarty & Dickinson

está á cargo del INGENIERO ELECTRICISTA Clemente W. Evans.

PARA PLANOS,

PRESUPUESTOS Y TODA CLASE DE INFORMES

dirigirse á

Fogarty & Dickinson,

APARTADO No. 2176

MEXICO, D. F.

Bien mirado el asunto, no será temerario asegurar que en la prensa del país no hay actualmente ningún órgano que sea genuino representante de los intereses de las varias industrias agrícolas en este suelo implantadas.

Existen, es verdad, algunos periódicos dedicados á este ramo; pero, ya por la impuntualidad con que se publican, ya por el escaso número de ejemplares que circulan, ya porque tienen un precio de subscripción relativamente elevado, ninguno de ellos está en aptitud de llenar sus funciones como sería de desearse.

En todas las naciones civilizadas, la prensa, como el libro, el folleto, las profesiones, los oficios, todos los instrumentos educativos de la actividad humana *se especializan*.

Es decir, que hay periódicos especialmente dedicados, unos á la información, otros á la Medicina, otros á la Jurisprudencia, y así en los demás ramos; porque cada uno tiende á satisfacer cierto programa, á adquirir un carácter determinado, con el objeto de perfeccionarse más fácilmente en el género ó ramo que elige.

Naturalmente, los Agricultores necesitan y quieren un periódico especialmente dedicado á la Agricultura.

Y como la Agricultura es en México la industria más poderosa, la prensa agrícola está llamada á ser, ya lo es, verdaderamente indispensable.

Así lo han comprendido los Editores de EL AGRICULTOR MODERNO, al decidirse á fundar este nuevo órgano de la prensa mexicana.

Tenemos la pretensión de que EL AGRICULTOR MODERNO podrá llenar el vacío arriba señalado, porque ningún esfuerzo ha de dispensarse para hacer este periódico interesante en todos sentidos y el de mayor circulación en la República.

En efecto, la circulación que deseamos para EL AGRICULTOR MODERNO, prácticamente no tendrá límites, pues se distribuirá GRATIS y constantemente se invitará á